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La minorité s’est abstenue lors du vote du budget 2022. Elle pointe notamment le dépassement de la balise d’emprunt.

Lucas Piron

Pour leur dernière séance de l’année, les membres du conseil communal de Durbuy s’étaient gardé un gros morceau avec le vote du
budget 2022. L’échevin des Finances Fabrice Sarlet s’est chargé de le présenter. Le budget est à l’équilibre de 20 millions d’euros,
avec un résultat à l’exercice propre de 18 270€. «Nous présentons un budget en positif de peu, reconnaît Fabrice Sarlet. Mais ce
budget donne une image réelle de la situation particulière dans laquelle nous nous trouvons. Il permet de voir les efforts réalisés par
la Commune envers ses concitoyens.» L’échevin explique préférer reporter certains projets et limiter les dépenses en attendant les
résultats du compte de 2021, avant de conclure: «Nous avons encore un résultat budgétaire positif de plus de 750 000€.»

La balise d’emprunt dépassée

La présentation a été suivie par de nombreuses réactions dans la minorité. Le groupe Comm’Une Passion estime qu’à l’ordinaire,
la majorité la joue trop serré. «Vous jouez à l’équilibriste sans filet» , interpelle le conseiller Roch Kersten. Le socialiste observe une
«inscription frénétique de projets» avant de lister ceux qu’il estime oublier: «salle de sport de Bomal, le centre omnisports, le parking
nord, la salle d’Izier…»

Comm’Une Passion, comme le groupe Écolo, pointe le dépassement de la balise d’emprunt. Sur les quatre premières années du
mandat, elle est de 223,66€ par Durbuysien, alors qu’elle est limitée à 200€ par an. En réponse, Fabrice Sarlet a expliqué que la balise
leur permettait d’emprunter 13,6 millions d’euros sur six ans. «Pour l’instant, nous en sommes à 10,1 millions d’euros. Nous parlons
ici d’un budget. Nous avons mis plus de 3 millions d’euros de projets à l’extraordinaire en sachant qu’ils ne seront pas réalisés. Mais
je le répète: si un projet n’est pas inscrit, on ne peut pas le réaliser.» Concernant les projets listés, l’échevin des Finances rappelle
qu’il n’est pas possible de conduire tous les dossiers en même temps et qu’ils avancent chacun à leur rythme: «D’autres projets se
concrétisent. Et nous gardons bien en tête le hall sportif. Ce sera notre prochain.»

Au moment du vote, les deux groupes de la minorité se sont abstenus.
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